

令和4年4月 お花見例会

4月18日、山口市名田島にある『岩屋山地蔵院』へ伺ってきました。岩屋山地蔵院さんは秋穂88ヶ所霊場の83番札所、山陽花霊場の6番札所になっておられます。

花の寺と言われるだけあり、様々な花が咲き誇る綺麗なお寺でした。春は数種類の桜、桃、シャクナゲ、ポタン、ツツジ、アジサイが咲くようで私たちが訪れた際は八重桜とシャクナゲ、ツツジ、ポタンがお寺のあちらこちらに咲いており美しい景色を楽しむことが出来ました！

地蔵院さんの境内には人面岩と言われるとても巨大な岩が鎮座しており、鎖を使って登ることが出来ます。鎖を登って岩の上に行くとお不動様が刻まれておられます。チャレンジしたのですが、なかなか難しく……。また来年リベンジします！

コロナ禍で鬱々とした気分の中、地蔵院さんの美しいお花に心身ともに癒される1日となりました。

親睦委員 吉富 千恵



令和4年度 女性会定期総会

令和4年5月30日、山口商工会議所において、会員30名参加の下、女性会定期総会を開催した。冒頭の挨拶で高山会長は「コロナ過により私達の生活は大きく変わりましたが、引き続き感染予防対策をしっかりと行い、会員一人ひとりが明るく日々を暮らしていたらと思っています。今年度も皆様のご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。」と挨拶した。その後議事に移り、令和3年度事業報告並びに決算報告、令和4年度事業計画（案）並びに収支予算（案）について審議を行い、すべて原案どおり承認された。



令和4年7月 納涼例会

少し収束の兆しが見られ今年こそは開放的な夏の到来を期待した矢先、コロナ第7波がやってきた今年の納涼例会です。感染対策しつつ行動制限は行わないとする国の指針に沿って女性会も“民宿しらい”にて例年通り集いました。感染対策の為、会場には「黙食!!」と書かれたポスターが貼られていましたが心配ご無用、皆さん普段はあまり口にできない高級生き車海老を食べる事に夢中で、暫し沈黙の時間が流れていました。海老は長寿や健康に通ずると言われます。「コロナを吹き飛ばせ」とばかり皆さんひたすら食べまくり美食を堪能した一時となりました。超高齢化社会を迎える我が国において深刻な労働力人口の減少が見込まれます。今後は多様な人材活用で社会を支えていく中、その一翼を担う支え手としてシニアレディの私達女性会会員も現役続行し社会参加することが重要です。でも大丈夫！あの旺盛な食欲と元気パワーを目の当たりにし、まだまだお国の為にも活躍できる女性会であることを再確認した次第です。

研修委員長 澤江 恵子

